

# *Cuba et l'Allemagne confirment leur volonté d'approfondir le dialogue (+Photo)*

---



La Havane, 18 juillet (RHC) Le premier secrétaire du Comité Central du Parti Communiste de Cuba et président de la République, Miguel Díaz-Canel, et Olaf Scholz, chancelier fédéral de l'Allemagne, ont confirmé mardi à Bruxelles, Belgique, la volonté d'approfondir le dialogue politique entre les deux nations.

Au cours de la réunion, qui s'est tenue dans le cadre du IIIe Sommet de la Communauté des États d'Amérique latine et des Caraïbes (CELAC) et de l'Union européenne (UE), qui se tient depuis la veille, les deux parties ont confirmé leur intérêt pour le renforcement et l'élargissement des liens économiques, commerciaux et de coopération dans des secteurs d'intérêt commun.



Photo : @DiazCanelB

Aujourd'hui, Díaz-Canel a remercié les participants à la réunion d'avoir rejeté le blocus économique, commercial et financier imposé par les États-Unis à Cuba depuis plus de 60 ans, ainsi que l'inscription de l'île sur la liste des pays qui soutiennent prétendument le terrorisme (Source : ACN).

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/328810-cuba-et-lallemagne-confirment-leur-volonte-dapprofondir-le-dialogue-photo>



**Radio Habana Cuba**